

Asylunterkünfte gesucht

Da ein Teil der bestehenden Asylunterkünfte nur vorübergehend zur Verfügung steht, werden in Meilen ab sofort zusätzliche Asylunterkünfte gesucht.

Infrage kommen:

- Vorübergehend leer stehende Häuser und Wohnungen (z.B. aufgrund eines pendenten Umbauprojektes);
- Mietwohnungen und Miethäuser mit einfachem Ausbaustandard;
- Private Unterbringungsmöglichkeiten (Zimmer oder Einliegerwohnung).

Mieterin ist die Gemeinde Meilen. Für weitere Auskünfte oder Angebote wenden Sie sich bitte an die Sozialabteilung der Gemeinde Meilen, Heinz Kyburz, Abteilungsleiter, 044 925 92 43 oder hkyburz@meilen.ch.

